



GROßMAGISTERIUM - VATIKAN
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB
ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

Die Besuche des Großmeisters - Sommer 2018



Nachdem Kardinal O'Brien die Investiturfeiern der Ordensprovinz Lazio der **Statthalterei für Mittelitalien** in den Abtei Casamari am 5. Mai dieses Jahres, dann die der **Statthalterei für die Schweiz in Luzern** am 12. Mai geleitet hatte, begab er sich nach Buenos Aires, um das 130-jährige Bestehen der Statthalterei für **Argentinien** zu feiern. Er leitete die Investitur-Messe dieser Statthalterei am 18. Mai, nachdem er am **Treffen der Statthalter von Lateinamerika** teilgenommen hatte, bei dem auch die Statthalter von Spanien und Portugal zugegen waren. Der Großmeister setzte seine Reise nach Brasilien fort, wo er am 21. Mai die Investituren der **Statthalterei Brasilien-Rio de Janeiro** leitete.

Die beiden ersten Tage im Juni verbrachte er in **Toronto** beim **Treffen der Statthalter für Nordamerika**. Am 9. Juni leitete der Kardinal die Investituren der Statthalterei für Belgien in Brüssel, bevor er am 13. und 14. Juni am **Treffen der europäischen Statthalter** in Rom teilnahm.

Verschiedene Engagements führten ihn anschließend in die Vereinigten Staaten, insbesondere um geistliche Exerziten für die Priester der Diözese **Baltimore** zu halten. Am 15. August, der Fest der Aufnahme Mariens in den Himmel, hielt Kardinal O'Brien die Predigt bei einer Messe in dem nationalen Wallfahrtsort der Unbefleckten Empfängnis in **Washington**.

Ende August flog er nach **Australien**, um an mehreren Treffen mit den Statthaltern und den Mitgliedern des Ordens in diesem riesigen Land teilzunehmen. Seine Reise nach Australien endet am 20. September. Anschließend wird er die **Investituren der Statthalterei USA Eastern in New York** und dann die der **Statthalterei für Frankreich** am 6. Oktober in Paris leiten.

(September 2018)

